

Alteraciones dentarias de número

Ainara Gómez Blanco. Sara Gómez Concepción.

Licenciatura en odontología. Universidad Complutense de Madrid
Ainara_2004@hotmail.com

Montserrat Diéguez Pérez

Facultad de Odontología
montserrat.dieguez@pdi.ucm.es

Resumen: Las anomalías que afectan al número total de dientes tanto por exceso como por defecto, se producen en estadios muy tempranos del desarrollo embriológico. Los dientes supernumerarios presentan, en algunas ocasiones, una alteración de forma. Muchos de los síndromes descritos en la literatura se manifiestan con algunas de las alteraciones de número. Con el objetivo de verificar si actualmente existen nuevas aportaciones en relación a los factores epidemiológicos, etiología y frecuencia en la localización de estas anomalías se ha realizado una revisión bibliográfica de los últimos 5 años. Los resultados manifiestan que éstas se manifiestan en dentición temporal y permanente, provocando alteraciones en la función y estética del paciente. Todos los autores coinciden en todos los factores estudiados, salvo en aquellos casos de agenesias o hipergenesias idiopáticas. Es fundamental el diagnóstico y tratamiento precoz de estas anomalías para así poder evitar complicaciones y mejorar el pronóstico. Las fuentes bibliográficas utilizadas en esta revisión proceden de las bases de datos de la Facultad de Odontología de la Universidad Complutense.

Oral

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.